



Cordées de la réussite en sciences : des collégiens du CLG Clemenceau sur le Campus Universitaire de Poitiers

publié le 25/05/2022 - mis à jour le 01/06/2022

Mardi 17 mai 2022, une vingtaine d'élèves de 3ème du collège Georges Clemenceau de Cerizay se sont déplacés sur le campus universitaire de Poitiers.

Lors de cette journée, les collégiens ont pu découvrir les différentes formations scientifiques proposées à l'université, voir l'une des bibliothèques universitaires et les laboratoires de chimie.

Ils ont aussi échangé avec des étudiants en paléontologie.

De plus, pour terminer cette journée, une activité dans le cadre des SVT a été réalisée avec l'étude comparée de crânes humains et de crânes de chimpanzés afin de visualiser les critères d'appartenance de Toumaï (crâne âgé de 7 millions d'année considéré aujourd'hui comme le représentant le plus anciens de la lignée humaine, découvert au Tchad par Michel Brunet de l'université de Poitiers et son équipe).

Grâce à leurs observations, les élèves de 3eme ont montré qu'il y a un partage de certains caractères entre Toumaï et l'Homme, ce qui permet alors de conclure que ces caractères doivent être présents dans un ancêtre commun, plus ancien, soit plus de 7 millions d'années.

Portfolio

